



学校だより第4号 旭市立萬歳小学校 令和6年5月28日発行

旭市小学校体育大会

5月15日、青空の下、旭市小学校体育大会が東総運動場で開催され、本校の5・6年生が参加をしてきました。

4月から1ヶ月以上練習してきた成果を発揮する日が とうとうやってきました。いつもの練習とは違い、慣れ ないタータントラックでの走跳投、スタンドからの応援 等、思っていた以上に緊張感が増しましたが、萬歳小の 代表として一人ひとりが精一杯、競技に取り組みました。





各自の記録が出て順位はつきますが、それ以上に、ここまで自分の力を高めるために真剣に練習してきたかが大切です。選手のみんなは、自主練習も含めて互いに励まし合いながら取り組んだことで、結果以上にたくさんのものを得ることができました。この陸上部での経験を、ぜひ今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

大会当日のテントの設営にご協力いただいた保護者の 皆様、ありがとうございました。







なお、今回の体育大会で、個人種目6名、6年女子リレー1チームが入賞しましたので紹介 します。

6年女子 I O O m 第2位 さん 6年女子4×100mリレー 第6位 さん 5年女子 I 0 0 0 m 第5位 さん 共通男子走高跳 第5位 さん さん さん さん 共通女子走高跳 第8位 共通男子ボールスロー 第4位 さん さん さん 共通女子ボールスロー 第5位 さん

入賞 おめでとう!

3年生校外学習

5月16日、3年生は社会科の学習の一環として、旭市のまちの特徴や市の施設がどのように使用されているのかを知るため、市内各地を巡る校外学習に行きました。

最初に刑部岬に行き、飯岡灯台や展望館を見学しました。朝から雨の降るあいにくの天候でしたが、漁港に打ち寄せる太平洋の荒波を見て、同じ旭市でも自分たちが住む萬歳との違いを目の当たりにしました。それから、津波避難タワーをバスから見たり、旭駅の様子を見学しました。最後に旭市役所の庁舎に行きました。市議会が開催される議場を見学し、一人ひとり議長席にも座らせてもらい、議長の気分を味わいました。また、展望階から市内の景色を一望しま



議場にて記念撮影

分を味わいました。また、展望階から市内の景色を一望しました。

PTA奉仕作業

5月18日、PTA本部役員及び1~3年生の保護者の方のご協力で、奉仕作業を実施しました。グラウンドをはじめとした校地には、気温の上昇とともに草が生い茂るようになり、やや雑然とした感じになっていましたが、保護者の方の精力的な取り組みで見違えるようにきれいになりました。

当日は晴天で暑い中にもかかわらず、朝からご協力いただいたPTA本部役員の方々、保護者の皆様、ありがとうございました。



刈払機と手作業に分かれて



子どもたちも手伝いに来てくれました



すっかりきれいになりました

保護者の皆様が来校する際のお願い ~職員室に声かけを~

体調不良でのお迎えや届け物など、保護者の皆様が来校する際の対応について、以下の とおりお願いします。

- ①初めに職員室に声かけをお願いします。
- ②その際、学年、児童氏名、児童との関係、用件をお伝えください。
- ③職員が対応し、保健室(養護教諭)や担任等に取り次ぎます。(届け物は預かります。)

萬歳小は正門に門扉がないため、外部からの出入りがしやすくなっています。 子どもたちの安全安心を守るため、ご協力をお願いします。

*ご家族(祖父母の方)にもお伝えください。



萬歳小ホームページ からも情報を発信し ています。併せてご

覧ください。

6月1日の運動会について

6月 | 日(土)は、運動会です。子どもたちは現在、当日に向けて練習に励んでいます。競技(運動会)終了後の時間について、文書によって違いがありました。実際には次に示す時間で行いますのでご承知おきください。(競技の進行状況等により多少前後する場合があります。)

閉会式 11:00

児童下校(1~4年) 11:25

(5・6年) 11:55





